



La OEA despliega misión en México

● La OEA informó ayer del inicio del despliegue de su misión de observadores electorales para examinar la primera elección del Poder Judicial en México.

La misión, encabezada por el excanciller de Chile Heraldo Muñoz, "inicia este fin de semana su trabajo" en México, indicó la OEA en un comunicado.

Integrada por 16 especialistas de 10 países, la comitiva analizará asuntos relativos a la organización y tecnología electoral, la justicia electoral, la judicatura y la participación de las mujeres, siguiendo el precedente de las tres elecciones judiciales que la OEA ha observado previamente en la región. ● EFE